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体坛报播

中国体操男团五连冠

星报综合消息 10月 12日晚，在日

本东京举行的2011年世界体操锦标赛结

束了男子团体决赛争夺，中国队顶住客

场压力，在前四项落后的不利局势下，凭

借着队员在单杠和自由体操上的出色发

挥，以275.161分上演大逆转，夺得五连

冠！而主场优势一度非常明显的日本队

在最后一个项目单杠上出现两人次掉杠

的重大失误，最终仅以273.093分获得亚

军，美国队落后0.01分获得第三。

此前，能够在世锦赛男子团体赛完

成五连冠奇迹的只有八十年前的捷克

斯洛伐克队和上世纪六七十年代的日

本队，中国男队的成功，使世界体操史

上出现了一个新的王朝。

姚金男女子全能摘铜
星报讯（杨扬） 昨晚，2011年世界体

操锦标赛结束了女子个人全能决赛争

夺，美国选手韦伯逆转取胜，她以59.382

分获得冠军，前三项领先的俄罗斯选手

科莫娃最终以59.349分获得亚军，中国

选手姚金男58.598分获得第三，中国另

一选手黄秋爽以57.432分获得第5名。

国青女足杀进世青赛
星报讯（许梅） 10月 13日，2011女

足亚青赛展开第四比赛日的争夺，凭借

王婷婷和姚双艳在上下半场的两粒进

球，中国队以3:1力克澳大利亚队，顺利

进军世青赛。至此，代表亚洲参加2012

年女足世青赛三支球队已经产生，分别

是中国、朝鲜和日本。

中国前锋进美职首球
星报讯（陈宏） 10月 13日，在2011

赛季美国职业足球大联盟(MLS)的一场

比赛中，中国球员谭龙效力的温哥华白

帽队在主场迎战华盛顿联队，结果白帽

队以2:1击败了对手。谭龙在这场比赛

里首发出场担任前锋，下半时攻入了白

帽队本场的第2个进球。这是中国小将

在加盟美大联盟后的处子球。

赛场：冠军直通伦敦

此次亚洲区资格赛获得冠军的队伍将

直接获得 2012 年伦敦奥运会参赛资格。

由于赛事在中国举办，这也将是中国女手

争取奥运资格的最佳机会。本次比赛共有

7支队伍参赛，分两个小组进行，中国与哈

萨克斯坦和土库曼斯坦分在A组，韩国、日

本、朝鲜、卡塔尔分在B组。每个小组的前

两名进入半决赛，两场半决赛的胜者争夺

冠军，负者争夺第三名。根据赛程，中国女

手将于 16日迎战第二个对手哈萨克斯坦

队。如果中国女手此次未能直接获得伦敦

奥运会入场券的话，那么将不得不通过参

加明年的世界范围内的落选赛来争取奥运

资格，届时的难度将会大得多。

刘赟：两年后再复出

本期中国女手国家队中，安徽仍是

输送大户，有刘赟、刘晓妹、孙来苗、马

玲、李瑶五名选手入选。与去年夺得广

州亚运会金牌的那期中国女手相比，守

门员黄红这次不在队中，两名老将刘赟、

孙来苗重新归队。尤其是刘赟，是在产

后复出，两年后再次进入国家队。刘赟

曾经作为中国女子手球队的队长，参加

过两届奥运会，夺得过亚洲冠军。2009

年 11 月 21 日，刘赟与全国柔道冠军宋其

涛在其家乡江苏省徐州市喜结连理后，

短暂离开了国家队。

刘赟复出，力助女手冲击伦敦奥运

奥巴马呼吁尽快结束乔丹沉默遭指责

NBA要停摆
大家都着急！

10月12日，伦敦奥运会女子手球亚洲区资格赛在常州揭开战幕，中国队首战以41:6大胜土库曼斯坦队，取得开门红。本次

中国女手国家队中有五名安徽选手加盟，值得一提的是，主力中锋刘赟产后复出，两年后再次进入国家队。 记者 江锐

美国当地时间周一，因为劳资双方仍未能就新的劳资协议达成一致，联盟

总裁大卫·斯特恩宣布常规赛前两周取消。NBA新赛季赛程缩水让很多篮球迷

失望，这其中就包括了美国总统奥巴马。可在这段时间里，迈克尔·乔丹一直保

持沉默，这也让外界感到有些不满。

江锐 整理

劳资谈判乔丹沉默遭指责
迈克尔·乔丹是历史上最伟大的球员，他赢得了六

枚总冠军戒指。不过很多人都没有想到，劳资谈判过了

这么久，乔丹却一直沉默不言。当然这也可以理解，毕

竟他现在是球队的老板，代表资方的利益，但以他的影

响力，绝对可以改变劳资谈判的尴尬境地。

大家可能还记得，1998-1999赛季，乔丹曾经以球员

的身份强硬地跟资方作斗争，不过现在，他却已经成为

了山猫的老板，并站在了球员的对立面。事实上，正是

这种角色的转换让乔丹如今的态度发生了改变。其实

所有人都知道，以乔丹的影响力，只要他走到谈判桌前

说上两句话，就能用自己的建议改变很多事情，只是他

并没有这样做。

奥巴马呼吁尽快结束停摆
众所周知，奥巴马是一个铁杆篮球迷。

在近日参加一个由NBA照明器提供商主办

的慈善募捐会时，奥巴马特意提到了停摆的

问题，他在讲话当中开玩笑道：“我来到这里

的原因，是因为我正在努力想办法帮助解决

NBA停摆的问题，我们需要篮球。”在言归正

传之后，奥巴马补充道，他对“NBA赛季被推

迟开始感到有点难过。”

据美媒体报道，奥巴马此前曾经与NBA

巨星霍华德讨论过NBA停摆的问题，他表示

希望NBA赛季能够尽快恢复。除了霍华德

之外，奥巴马近日接见过的其他NBA相关的

重量级人物还包括格兰特·希尔、尤因和绿

衫军主帅里弗斯。除了NBA球员和教练员

之外，奥巴马此前还与奥兰多市长巴迪·戴

尔和四位因为NBA停摆而失业的人员见面，

商讨过NBA停摆的事。

美国联邦政府方面现在也已经积极出

面，希望能够协调NBA劳资双方尽快达成协

议。


